

DOS NUEVOS TEMPLOS EN SAN SEBASTIÁN



Gratamente memorable en los anales de nuestra querida *Donostía* será siempre la última semana del próximo pasado mes de Julio, en que se inauguraron las dos nuevas parroquias de San Ignacio de Loyola y El Buen Pastor.

Las funciones religiosas celebradas con este motivo han sido verdaderamente solemnes.

A los actos de bendición de una y otra iglesia, llevados á cabo por el Excmo. é Illmo. Sr. Obispo de Vitoria D. Ramón Fernández de Piérola, asistió la Real familia, seguida de todas las autoridades, siendo muy grande el concurso de fieles.

El vicario de la primera es el celoso presbítero D. Juan Mendivil, y los autores de los planos y directores de la construcción, el reputado, é incansable maestro de obras D. José María Múgica y el inteligente arquitecto D. José de Goicoa.

El digno arcipreste D. Martin Lorenzo de Urizar es el párroco de la segunda, y el autor-director de la obra el notable arquitecto D. Manuel Echave.

A las Juntas de Fábrica han pertenecido conocidas personas de la localidad, de las cuales han fallecido algunas durante los años que han durado las obras.

Al frente de los que han Contribuido con mayores donativos para la edificación, figuran en la de San Ignacio la Sra. D.^a Águeda Gros, viuda de Iribas, y en la del Buen Pastor los Sres. de Satrústegui y Eizaguirre. Claro está que hasta el céntimo del pobre habrá sido preciosamente anotado en las listas que llevan los ángeles en el Cielo.

A todos enviamos nuestra felicitación cordialísima, rogándoles perseveren en su santa empresa hasta ver terminadas por completo ambas parroquias, con sus respectivas torres, ornato interior, etc.; lo cual seguramente no tardará mucho, toda vez que «á los *donostiarras* no les gusta hacer las cosas á medias», según feliz expresión de su ilustre paisano el R. P. José Vinuesa (S. J.)

Entonces, Dios mediante, dedicaremos á dichos sagrados edificios un detenido estudio en la EUSKAL-ERRIA.

